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В ГОРОДСКОМ СОБРАНИИ 

ДЕПУТАТЫ 
ОБЪЕДИНЯЮТ 
УСИЛИЯ 

Депутат Челябинского областного Законодательного собрания В. Ф. Раш-
ников провел в минувший четверг, 3 апреля, совещание с депутатами го
родского Собрания, чьи избирательные округа находятся в границах Во
сточного округа N* 16, по которому был избран Рашников, В совещании 
приняли участие депутаты городского Собрания А. Э. Грабовский, избран
ный по округу № 19, О. С. Конькина (№ 20), Е. В. Шахлин (№ 21), Н. В. Стари-
цина (№ 22), М. А. Жемчуева (№ 23), С. Ф. Мирошкин (№ 24) и А. В. Баканов 
(N* 25). 

Совещание было посвящено 
созданию территориального 
объединения депутатов обла
стного Законодательного со
брания и городского Собрания. 
Три года наш город оставался 
без представительного органа 
власти. Теперь, после декабрь
ских выборов прошлого года, 
появилась возможность депу
татам двух уровней действо
вать совместно. 

Следует отметить, что со
здание территориального 
объединения депутатов пре
дусмотрено Положением о 
представительном органе са
моуправления города, поселка, 
принятом Челябинской облас
тной думой еще в сентябре 
1995 года. Но даже без этого 
документа сама жизнь дикту
ет необходимость объедине
ния усилий депутатов для ре
шения особо сложных, но жи
вотрепещущих проблем город
ской жизни. 

За примерами далеко ходить 
не надо. Депутат городского 
Собрания, директор «Электро

транспорта» С. Ф. Мирошкин 
обратился к В. Ф. Рашникову, 
как к депутату областного За
конодательного собрания, с 
письменной просьбой помочь 
получить предусмотренные 
областным бюджетом сред
ства на строительство трамвай
ного пути по улицам Труда и 
Коробова. Не Мирошкину нуж
на новая трамвайная линия, а 
десяткам тысяч горожан, насе
ляющим юго - восточные мик
рорайоны правобережной час
ти города. Избиратели давали 
наказ своим депутатам сдви
нуть с мертвой точки долго
строй, решить наконец острей
шую транспортную проблему. 

На всех предвыборных 
встречах с жителями новых 
микрорайонов обязательно за
давали вопрос о благоустрой
стве, прокладке нормальных 
асфальтированных дорог, осве
щения улиц и дворов, газифи
кации жилья и телефонизации. 
Ни одному отдельно взятому 
депутату городского Собра

ния, какой бы пост он ни зани
мал, думается, не удастся ре
шить в одиночку все эти зада
чи только для избирателей 
своего округа: слишком круп
номасштабной и трудноразре
шимой стала каждая из этих 
проблем за многие годы заб
вения. 

Все семеро депутатов го
родского Собрания еще до со
вещания решили - надо объе
динять усилия. На встрече с В. 
Рашниковым объединение бы
ло лишь оформлено официаль
но. Для повышения эффектив
ности деятельности каждого 
народного избранника состав
лены совместно с администра
цией Орджоникидзевского 
района социальные паспорта 
избирательных округов с ука
занием объектов социальной 
сферы, с представлением ру
ководителей предприятий и 
организаций района и переч
нем первоочередных работ, 
для выполнения которых по
требуется помощь депутатов. 

Все члены объединения де
путатов были единодушны в 
признании необходимости ве
сеннего городского субботни
ка. Снег на городских улицах 
и во дворах практически со
шел, и мы все, кто способен 
критически взглянуть вокруг, 
не можем не устыдиться, в ка
ком запущенном состоянии 
пребывает сегодня наш общий 
дом. И что было плохого в пре
жних субботниках, хоть они и 
назывались коммунистически
ми? Важно, что город после 
субботников становился чище, 
светлее, опрятнее. 

Депутаты территориального 
объединения решили высту
пить- каждый в своем округе 
- инициаторами проведения 
безвозмездного субботника 
по наведению порядка в 
подъездах, во дворах и на ули
цах. Если мы способны содер
жать в порядке свой дом, зна
чит не все еще потеряно. Свою 
жизнь надо устраивать самим. 

М. КОТЛУХУЖИН. 

м ИР м о л о д ы х Лицей богат талантами 
В конце марта в Челябинске состоялся областной смотр-конкурс самодеятель

ных театральных коллективов. Студия «Элегия» электротехнического лицея 
N* 41 уже д в а ж д ы занимала первое место в областном конкурсе, и на сей раз 
вновь признана лучшей среди коллективов ПТО. 

«Элегия» представила довольно обшир
ный репертуар: пьесы «Царский страх», 
«Золотой венец достоин только умной го
ловы», «Мыслитель», «Олеся» и другие. 
Все актеры - учащиеся первого и второго 
курсов лицея. Руководит «Элегией» 
пользующийся признанием лицеистов пре
красный человек, преподаватель английс
кого языка и эстетики, автор этих пьес 
Светлана Александровна Серебрякова. 

А что думают сами актеры «Элегии»? 
Е. Пивнев: 
- До учебы в лицее занимался в теат

ральной студии левобережного Дворца ме
таллургов. Мне нравилось это. Рад, что 
свободное время провожу в «Элегии». 
Почему привлекла именно театральная 
студия? Нравится быть на публике, очень 
широкое общение, да и познаешь многое. 

А. Евдокимов, первокурсник: 
- Наш коллектив очень дружный, силь

ный. Репетиции проходят интересно. К 
тому же, я еще пою в хоре, играю на удар
ных в инструментальном ансамбле лицея. 
Словом, не жалею, что пришел учиться в 
электротехнический. 

В лицее есть еще академический хор 
юношей, которым руководит Зоя Иванов
на Кожевникова. Этот творческий коллек
тив тоже призер многих городских конкур
сов, а его солист, первокурсник Дмитрий 
Семик - лучший солист вокального жанра 
городского конкурса.. 

А как с учебой? Тоже полный порядок. 
Выпускники училища на ММК идут нарас
хват. Ценят их в рабочих коллективах за 
прочные знания. В Челябинске, например, 
завершилась областная предметная олим
пиада. Электротехнический лицей выстав
лял свою команду, и она стала победите
лем. Василий Моргачев занял третье мес
то среди математиков, Василий Шаповалов 
- первое место среди физиков, Валентин 

Сокол - первое место среди электротех
ников. Елена Степанова из ЧПТУ N' 13 
тоже входила в состав команды и заняла 
первое место среди химиков. 

Второкурсник Антон Щербаков, буду
щий электромонтер, участвовал в област
ной научно-технической конференции уча
щейся молодежи, представлял свою рабо
ту по прикладному программированию. 
Конкуренты были достаточно сильны, но 
все же именно его работа признана луч
шей и очень основательной. Неспроста 
профессор Челябинского государственно
го технического университета предложи
ла Антону поступить к ним без вступитель
ных экзаменов. Антон думает. Ему пред

стоит участвовать в подобной конферен
ции, но уже российского масштаба. 

Ю. АЛЕКСЕЕВ. 
На снимках: репетиция в театральной 

студии «Элегия»; победители олимпиад и 
научной конференции В. Моргачев, А. Щер
баков, В. Шаповалов, В. Сокол. 

Фото автора. 

Наркоманы грабят 
медиков 

В полночь 22 марта в Магнитогорске совершено 
разбойное нападение на местный кожно-венерологи-
ческий диспансер. 

Двое налетчиков, выставив оконные стекла и отжав ре
шетку окна, проникли в помещение и, пригрозив сторожу 
пистолетом, взломали металлический ящик, в котором на
ходились лекарственные препараты и деньги. Похитив все 
это, налетчики скрылись. В ту же ночь разбойники-нарко
маны были задержаны. У них изъят газовый пистолет. 

п РЕЗЕНТАЦИЯ 

Легче предупредить, 
чем бороться 

В Магнитогорске появилась некоммерческая 
общественная организация «Мир без наркоти
ков». Ее учредительное собрание прошло в кон
це марта, а в минувшую среду руководитель 
организации, депутат городского Собрания, 
врач-реаниматолог Артем Черепанов провел 
первую пресс-конференцию для журналистов 
и выступил с обращением к жителям города. 

Он посчитал своим долгом информировать обще
ственность о том, что в город «пришла» опийная нар
комания. Врачи-реаниматологи первыми столкнулись 
с этой бедой, пытаясь вернуть к жизни пациентов, 
поступающих к ним в отделение. Но реанимацион
ная палата - это, своего рода, уже конечный пункт 
недолгой дороги наркомана, и, зачастую, тупиковый. 
Возможно ли предупредить такой финал, если се
годня учащийся одной из школ города получает 5 
тысяч рублей за проведение инъекции с гарантией 
точного попадания в вену, и неизвестно, сколько под
ростков с его «легкой руки» еще «сядут на иглу». 
Если смертельное зелье можно спокойно приобрес
ти на 12-м участке или даже на ярмарке у Курантов, 
прямо перед окнами городских властей, и УВД не в 
силах противостоять наркодельцам. И, наконец, если 
средний возраст наркоманов -13-24 года, хотя по
являются уже и 9-10-летние... 

Ежегодно количество наркоманов в городе уве
личивается в 2,5-3 раза, а при такой динамике роста 
к 2000 году, по прогнозам организации «Мир без 
наркотиков», отряд наркоманов пополнят 90 процен
тов молодежи города. Не преследуя цель шокиро
вать людей подобными сведениями, новая органи
зация стремится привлечь внимание широкого кру
га обществености к проблеме наркомании, посколь
ку лишь «объединившись можно противостоять на
зревающей катастрофе». 

Считая, что пресечение ввоза и распространения 
наркотиков - прерогатива УВД и ФСБ, реабилита
ция наркоманов - задача городского здравоохра
нения, А. Черепанов заявил, что его организация 
намерена проводить целенаправленную профилак
тическую работу. Представители организации бу
дут вплотную работать со школами, ПТУ и лицеями, 
беседовать с подростками и их родителями, приоб
щать молодежь к здоровому образу жизни, решать 
вопросы занятости юных горожан, координировать 
действия патрульной службы... 

Проекты организации «Мир без наркотиков» бу
дут финансироваться за счет учредителей, в числе 
которых Ю. П. Кудряшов - помощник депутата об
ластного Собрания А. И. Старикова, директор ЗАО 
«Промжилстрой» АО «ММК» И. А. Служеникин, пред
седатель городского Собрания Ф. А. Мухаметзянов, 
ректор МГПИ В. Ф. Романов, главы администраций 
районов... 

М. АЛЕКСАНДРОВА. 

Вниманию художников! 
Профессионалы и любители! 
Городская некоммерческая общественная организа

ция «Мир без наркотиков» объявляет конкурс на луч
ший плакат, посвященный проблеме наркомании. Воз
раст участников не ограничен. Требования к плакату: 
формат А-3 (2 печатных листа). Желательно выполне
ние в цвете. Остроумие и талант конкурсантов по дос
тоинству оценит компетентное ж ю р и . Прием конкурс
ных работ ведется в рабочее время в помещении ате
лье «Универсал» - ул. Суворова, 125/1, 4 этаж, каб. 7. 

Победителей конкурса ж д у т ценные призы, в чис
ле которых видео- и аудиотехника. 

А. ЧЕРЕПАНОВ, 
председатель координационного совета. 


